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REQUERIMENTO N.º  192/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça qual o motivo das retiradas das 

plantas do parque linear. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os moradores que frequentam o parque linear estão reclamando que 

já não a mais plantas no parque e nos questiona o porquê essa plantas estão sendo 

retirado, uma vez que a mesma oferecia vários benefícios como um ar mais puro e um 

aspecto de beleza ao nosso parque. 

Diante dessa situação é de extrema importância sabermos o que 

esta acontecendo e se novas plantas vão ser colocada no local.  

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade, é necessário que a 

Prefeitura encaminhe a esta Casa, as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 12 de agosto de 2013. 

AS.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

                                                                                                                                            

 


